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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DO 

MÊS DE JUNHO DE 2023. 

Data: Aos vinte dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, com início às treze e 

trinta horas, os membros do Conselho Municipal de Educação reuniram-se na sala de 

reuniões Escola Municipal de Ensino Fundamental Professora Lavínia Rodrigues 

Sanson. – PRESENTES OS CONSELHEIROS: Sra. Graziela Bruning (Titular), Sr. 

José Maria de Jesus (Titular), , Sr. Leandro Rogério Amici (Titular), Sr. Silvio Luis 

Amâncio de Abreu (Titular), Sra. Taís Limeira da Silva (Titular), Sra. Maria Elisa de 

Camargo Pires (Suplente) e Sr. Paulo Cesar de Moraes (Suplente) CONSELHEIROS 

AUSENTES: Justificados: Sra. Ana Cláudia Leite Monéia (Titular), Sra. Maria da 

Conceição Dal Bó Vieira (Suplente), Sra. Juliana Aparecida Pantojo (Titular), 

Injustificados: Sr. Flavio Junio B. dos Santos (Titular), Sr. José Eduardo Pivetta 

(Titular). O Presidente cumprimentou a todos e deu início à pauta da reunião: 1 – 

Comunicação da Presidência: Seguir-se-á estritamente o que estiver elencado na 

pauta. Para pronunciamento, o Conselheiro terá até 10 minutos para exposição da 

matéria a ser deliberada, prorrogável por mais 5 minutos, se necessário. Após 

explanação, a plenária terá até 15 minutos para discutir e deliberar sobre o assunto. 

Se houver observadores, e se os mesmos requisitarem à Presidência, ser-lhe-á 

concedida a palavra por até 10 minutos, no final da reunião. Caso a pauta não seja 

esgotada, os assuntos pendentes serão transferidos para a próxima reunião ordinária. 

2 – Pronunciamento: nenhum pronunciamento. 3. Documentos enviados: nenhum 

documento enviado. 4. Documentos recebidos: nenhum documento recebido. 5. 

Ordem do dia: 5.1 – Revisão do Estatuto - A revisão do Estatuto do Magistério deu 

prosseguimento e foram analisados todos os itens. Houve uma nova construção de 

plano de carreira que modifica completamente o quadro atual. Todos os Conselheiros 

puderam opinar, questionar e sugerir livremente. Foram realizadas três reuniões 

extraordinárias e mais esta reunião ordinária para atingir a revisão total do documento. 

5.2 – Organização da Audiência Pública: Após a revisão do Estatuto, o CME planejou 

a Audiência Pública pensando em todos os detalhes: materiais necessários, 

dinâmicas para as perguntas do público, apresentação em Power Point para o projetor 

etc. 6) A Leitura da ata de maio não foi realizada e ficará pendente para a próxima 

reunião. A Reunião do mês de junho foi finalizada com o agradecimento do presidente. 

 

 

 

Cerquilho, 20 de junho de 2023. 
 
 
 

Prof. Leandro Rogério Amici 
Presidente do CME 

 


